

mercado importante de nombre Salaga situado más al interior.

Noticias Generales.

Constantinopla, 10.
De acuerdo sin duda con las indicaciones del emperador Guillermo, Turquía se inclina á tratar directamente la paz con Rusia.

Londres, 10.
Preséntanse dificultades para ultimar el arreglo de la paz entre Turquía y el Montenegro, exigiéndose que Nikita sea declarada independiente.

Berlin, 10.
Alemania, despues de la ausencia del enviado ruso, se encierra en una neutralidad expectante.

Paris, 10.
Las impresiones que se tienen de las entrevistas entre el Sr. Decazes y el general Ignatieff, inspiradas, segun se cree por Mac-Mahon, son pacificas.

Constantinopla, 10.
Vahun-Effendi, que lleva el carácter de enviado íntimo del sultan, se dirige á Paris con el esclusivo objeto de conferenciar con el general Ignatieff.

Paris, 10.
Dícese que el cardenal Manning ha recibido noticias de Roma manifestándole que S. S. se halla indispuerto.

Vienna, 9.
Lomé, conocido bonapartista, ha sido elegido senador inamovible.

Marsella, 10.
Las tropas turcas que ocupan la Servia, marchan á la Herzegovina y Bosnia, en donde la inauracción toma proporciones sin esperar el día 12 del corriente, fecha de la evacuación oficial de la Servia.

Washington, 10.
El empréstito de esta ciudad ha sido cubierto 99 veces.

Washington, 10.
Contestando el Sr. Hayes á una comisión de diputados de color que le hizo á verlo, le ha declarado que desea hacer desaparecer el antagonismo de razas y las diferencias políticas basadas en la de color.

Washington, 10.
El presidente desea mantener el statu quo actual en la Carolina del Sur.

San Petersburgo, 10.
Ha vuelto á salir para Londres el conde Schonvalof, el cual hará conocer á aquel gobierno las últimas disposiciones del gobierno ruso.

Constantinopla, 10.
En nada ha cambiado la situación de la conferencia.

Paris, 10.
El Montenegro sostiene sus peticiones; la Puerta se mantiene en su oposición.

Paris, 10.
Ha sido nombrado embajador de Turquía en Paris Kharit Cheril.

Paris, 10.
El bonapartista Dupuy Lome ha sido elegido senador inamovible.

Londres, 9.

Opínase entre algunos diplomáticos que de la actitud de Inglaterra enfrente de Ignatieff depende la paz ó la guerra.

Este general, segun se dice, quedó muy satisfecho de las promesas del emperador Guillermo, pero muy poco de las de Bismarck.

Ya no se verificará la anunciada conferencia de los tres emperadores en Varsovia.

Crónica local.

En la sala de sesiones de la sociedad económica de amigos del país se celebró ayer la novena conferencia agrícola de las que vienen celebrándose en esta localidad.

El distinguido ingeniero de montes, nuestro querido paisano D. Ricardo Codorniu leyó un magnífico discurso sobre la alimentación de los vegetales, que obtuvo los aplausos de los señores que concurrían.

Tanto el discurso del Sr. Codorniu, como el último del Sr. Munuera, se están imprimiendo y en breve los repartiremos á nuestros lectores.

En la próxima conferencia que ha de celebrarse el 18 del actual, hará uso de la palabra el letrado D. Emilio Teruel y Bosch.

Se encuentra bastante mejorado de su dolencia el alcalde de esta ciudad D. Cirilo Molina y Gros.

Esta noche se pone en escena por primera vez en la temporada la preciosa zarzuela «Adriana Angot» que tantos aplausos ha obtenido de este público siempre que se ha representado.

Ayer comenzó y hoy ha continuado el llamamiento y declaración de soldados correspondientes al primer distrito de esta ciudad. Pasado mañana entrarán á ser juzgados los mozos del segundo distrito.

Ha visitado nuestra redaccion el «Diario de Calatayud» á quien devolvemos la visita.

Hemos recibido el número 9 de la acreditada revista «La Ilustración Española y Americana» que contiene, entre otros grabados, algunos representando parte de los festejos con que recibió esta ciudad á S. M. el Rey.

Mañana, que es la festividad de S. Leandro, se dirán seis misas rezadas, en la capilla de los Cuatro Santos, de la antigua catedral de esta ciudad, desde las siete á las diez, y pasado mañana, día de Sta. Florentina, tendrá efecto la solemne función que está anunciada, de misa cantada y sermón, una de las cuatro festividades reservadas á di-

cho antiguo templo, segun lo mandado, hace mas de un siglo.

Sabemos tambien, que en la misma iglesia, se celebrarán solemnemente, los oficios en la semana santa, como en el próximo pasado año

Todas las noches que se ha puesto en escena en nuestro teatro la preciosa zarzuela titulada «Le Marsellesa» ha obtenido merecidos aplausos el Sr. Sanchez Urrutia en la ejecución del precioso solo de violin del segundo acto.

Con justicia se aplaude al señor Sanchez Urrutia que es indudablemente un notable maestro.

En breve se pondrá en escena en nuestro teatro principal la preciosa zarzuela en un acto letra de nuestro querido amigo y antiguo compañero D. Ricardo Caballero, titulada «Para una módista, un sastre.»

Llamamos la atención de los padres de familia, directores de academias y colegios y á la juventud estudiosa, sobre la tercera edición del libro de D. Marcelino Oca «Las carreras científicas, literarias y artísticas de España» el cual contiene el plan de estudios vigente y el porvenir que ofrecen las sesenta y tantas carreras que existen en nuestra nación.

Tenemos entendido que la empresa de nuestro teatro principal, deseando dar una prueba de agradecimiento al maestro Sr. Fernandez Caballero, por las deferencias que lo ha dispensado dirigiendo la preciosa obra «La Marsellesa» ha dispuesto preparar una función para su beneficio en que es probable se verifique el estreno de la zarzuela «Blancos y azules» escrita tambien por el mismo maestro.

Aplaudimos la idea de la empresa y estamos seguros que cuando tenga lugar el beneficio del Sr. Fernandez Caballero, acudirá una gran concurrencia á nuestro teatro á fin de ofrecer á aquel el testimonio de consideración que se debe en todas ocasiones al génio y al talento.

REAL COFRADÍA DE NUESTRO PADRE JESUS EN EL PASO DEL PRENDIMIENTO.

Se convoca á cabildo general en la noche del 14 del corriente, á los hermanos de la espresada para asistir á la salve que en honor de la Santísima Virgen del primer dolor, se cantará para dar principio á la novena.

Cartagena 12 de Marzo de 1877. — El Secretario, Ginés Frias y Ayala.

Seccion de Minas.

GOBIERNO DE LA PROVINCIA.

(Boletín oficial de la Provincia núm. 948.)

Administración provincial de Fomento.—Minas.

Sobre caducidad de las labores existentes en el perimetro designado para el registro de la mina «El Rayo» núm. 4754.

En el expediente promovido en este Gobierno por D. José Antonio Martínez, vecino de Cartagena, sobre adquisición de veinticuatro pertenencias para la mina «El Rayo» sita en terreno inculto de José Meica, parage llamado Loma de las Minas de los Morales, Diputación de Balsicas, término de Mazarrón; recayó con fecha 15 del actual el siguiente decreto:

«Trascurrido el plazo legal sin haberse presentado reclamación alguna en contra del anterior decreto lo cual prueba la veracidad de lo manifestado por el ingeniero en su anterior informe, se declaran caducadas las concesiones que hayan podido existir en el terreno designado para este registro.»

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de los interesados.

Murcia 21 de Febrero de 1877.— El Gobernador, Antonio Garcia Mauriño.

Seccion Oficial.

OBSERVATORIO METEOROLÓGICO DE CARTAGENA.

Estado atmosférico del día de 12 de Marzo 9 MAÑANA.

Barómetro red. á 0 ^o en milímetros	Temperatura en centígr.	Humedad relativa	Dirección del viento	Fuerza del viento	Estado del cielo	Índice de la mar.
763,4	9	79	N. E.	Viento moderado	Casi despejado	rizada

Observaciones desde las 9 de la mañana del día anterior.
Temperatura máxima al sol. 27,8
Temperatura máxima á la sombra. 17,5
Temperatura mínima á la sombra. 8,1
Evaporación en milímetros. 13,52
Lluvia en milímetros. nada.

RESUMEN de las observaciones meteorológicas de Febrero.

9 m 765 50 mm oscilación 1,45 mm
Barómetro 3 t 764.05 mm altura media 764.77 mm
Termómetro. Temperatura media 13'21 ° (centígrados)
Máxima al sol 30.34
oscilación 9'55 °
Id. á la sombra 20.79
Mínima sombra 5'62
oscilación 1'69 °
Reflector 3'78